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Sauerstoff 

Meine Kinder, wie wichtig Sauerstoff ist, wisst ihr zum großen Teil ja selber und Ich habe es auch schon 

öfter gesagt. Wer jetzt zulange die Maske trägt, leidet unter Sauerstoffmangel. Die meisten von euch 

nehmen die Maske sofort ab, wenn es geht und heben sie auch immer wieder zwischendurch an, um 

Sauerstoff ungefiltert atmen zu können. Meine Kinder, Ich weiß, dass es lästig für euch ist, doch wer 

rebellisch ganz ohne Maske herumläuft, bekommt oft den langen Arm des Gesetzes zu spüren, obwohl 

dieses gegen die Menschenwürde verstößt. Versucht einfach diese schwere Zeit mit Mir an eurer Seite 

so gut es geht zu überstehen. Es wird alles gut, Meine Kinder! Amen. 


